

8/14-16 備中高梁駅前通り
踊りに踊ったアツイ3日間

366年の歴史がある県三大踊りの一つ「備中たかはし松山踊り」(同実行委員会主催)が、3日間にわたり開催されました。

職域・団体連や子ども会連による踊りコンテスト、武士の伝統を受け継ぐ仕組み踊り、子ども音頭、精霊流し、氷の彫刻展、納涼茶会など多彩なイベントもあり、踊りを盛り上げました。

会場は大勢の家族連れや若者らで熱気に包まれ、アツイ踊りが繰り広げられました。



大勢の人でにぎわう駅前大通り



踊りフレンズの「魅せる踊り」

8/10 川上絵ぶた公園
迫力満点の絵ぶたが登場

「マンガ絵ぶたまつり」(同実行委員会主催)が開催され、地元の有志グループが作った8基の絵ぶたが登場し、会場を練り歩きました。

観客ら100人が審査して投票。大賞は三沢絵ぶた会が作った人気アニメ「名探偵コナン」、準大賞に「ほうこくん参上」(夢一夜絵ぶた会)と「ルパン三世 カリオストロの城」(下大竹絵ぶた会)が選ばれました。

漫画によるまちづくりの取り組みの一環として平成7年から始まり今年で19回目。



絵ぶた8基が立ち並ぶ



大賞を受賞した三沢絵ぶた会の「名探偵コナン」



8/31 文化交流館
国の違い文化の違いを理解しよう



ユーモアたっぷりに話すにしゃんたさん

「国際理解講座」(市国際交流協議会主催・宝くじコミュニティ助成)が開催され、約50人が国際交流の大切さを学びました。

8月に国際姉妹都市・米国トロイ市に派遣された中学生10人が、文化の違いなどの体験談を写真を交え報告。羽衣国際大学准教授のにしゃんたさんの講演もあり、「相手に対する思い込みを取り、理解することが大切」と話しました。

9/8 高梁幼稚園・紺屋川周辺
楽しいイベントが盛りだくさん



紺屋川沿いに並ぶトラック市

「第38回愛らぶ高梁ふれあい広場」(高梁市青年経済協議会主催)が行われました。

今年のテーマは「トラック市!」。新鮮野菜や農産加工品などがトラックの荷台に並び、来場者が買い求めていました。

高梁のヒーロー、ピッチュマンのショーや高梁出身の歌手まつもとなみさんのステージなどで、会場は大いに盛り上がりしていました。

8/13 川上医療センター
地域で愛されるタクシーに



関係者らで1000人達成を祝う

4月1日から川上地域で運行している「川上ふれあいタクシー」の利用者が運行日70日目で1000人を達成したことを記念して、セレモニーが行われました。

このタクシーはドアツードアの予約型乗合タクシーで、自宅から地頭地内の主要施設間を1日3便運行しています。今後も地域の新たな交通手段として、利用者の拡大を図っていきます。

9/7 ポルカ天満屋ハピータウン
救急業務を知ろう



救急隊員の説明を熱心に聞き体験も

救急医療週間に併せ、「救急フェスタ2013」(市消防本部主催)が開かれ、買い物客らが救急業務への理解を深めました。

消防職員の指導で応急手当の講習もあり、AED(自動体外式除細動器)の使い方や心臓マッサージを体験しました。高規格救急車の展示では、子どもらが車内に乗り込み、積載資器材の使い方などを聞いていました。



編集後記

▼国際交流をしています。6月と8月にブラジル人大学生とモロッコ人高校生のホームステイ受け入れをしました。驚いたのは教育水準の高さ。ブラジルはポルトガル語、モロッコはアラビア語が公用語ですが、二人とも英語など複数の言語を話します。少しですが日本語も。日本語しか話せない私は、ただ黙っているだけ。これでは国際交流とはいえませんね。(KH)

▼2020年のオリンピック開催が東京に決定しました。最終プレゼンで紹介された「おもてなし」語源のひとつに「表裏なし」つまり表裏のない心でお客様をお迎えするという意味があるそうです。秋の観光シーズンを迎え、市内各所でさまざまなイベントが開催されます。みなさん、この高梁で素晴らしい「おもてなし」をしてみようではありませんか! (KY)

▼先日の大雨により、私の通勤の要である国道313号が通行止めになってしまいました。回り道は数回しか通ったことがなく、帰宅の夜道に不安を覚えるとともに、通れるのが当たり前だと思っていた道路のありがたさを痛感しました。災害に備えて家庭の備蓄品や避難所の確認も必要ですが、道路についての知識も必要だとあらためて思いました。(AO)